

Der Teufel läst uns im Stich

oder Schwimmen ist die Lösung

Von Kaizoku_-R-

Kapitel 3: Angegriffen

3. Kapitel-Angegriffen

"He, Chopper, Ruffy, wo seid ihr?", rief Lysop, denn die beiden waren zu schnell für ihn gewesen und waren ihm davon gelaufen. Er schaute sich um und bemerkte, dass er in der Stadt, von der Nami erzählt hatte, angelangt war.

"Das muss die Stadt sein!", erklärte Robin. "Stimmt's, Navigatorin?" "Stimmt, das muss sie sein.", stimmte Nami, die es aufgegeben hat mit Robin zu diskutieren, ihr zu.

"Das soll ne Stadt sein?", fragte Zorro ungläubig. "Das sind höchstens 10 Häuser!"

"Wenn Nami sagt das ist ne Stadt, dann ist es auch ne Stadt!", Sanji war gleich wieder auf 180, es ging ja schließlich um sein "Namilein". Vor der Stadt stand ein Schild mit der Aufschrift: "Willkommen in Hela". "H-E-L-A! Aha, so heißt also diese Stadt.", Robin war die erste, die das Schild bemerkte. (blöder Name ich weiß, mir ist nix andres eingefallen)

Plötzlich wurde Nami von Sanji weggerissen. "Wa...(...s soll das)", Nami wollte Sanji gerade eine Verpassen, als sie bemerkte das er sie gerettet hat, denn neben ihr schlug gerade eine art Bombe ein und explodierte. »Wenn die mich erwischt hätte, wär ich jetzt Matsch!«, folgerte sie in Gedanken. Auf einmal regnete es nur so von diesen kleinen Bomben und spaltete die Gruppe in zwei Teile. Zorro und Robin, Sanji und Nami.

Die kleinen Bomben waren wie Knallfrösche, nur sie konnten einen ganz schönen Schaden anrichten. "Wo kommt das Zeug her?", fragte Zorro und schaute sich um. Aber je mehr er sich über seiner Umgebung klarer wurde, je mehr kam es ihm vor als würden sie von allen Seiten kommen. »Also hatte Robin doch Recht«, schoss es ihm durch den Kopf. Plötzlich packte ihn etwas und zog ihn weg. Vor ihm schlug eine Bombe ein. „Ach du bist es Lysop!“ , Robin war erleichtert, sie hatte schon gedacht es würde jemand Zorro angreifen.

"Verdammt, was ist das", fragte Zorro.

"Woher soll ich das wissen?", entgegnete Lysop ihm.

"Woher kommt das?"

"Keine Ahnung!"

"Wo sind eigentlich Ruffy und Chopper?"

"Was fragst du mich?"

"Du bist mit ihnen auf die Insel gegangen!"

"Ja, schon, aber..."

"Äh..., Jungs, ich störe euch nur ungern bei euren kleinen Gespräch, aber ich glaube wir haben größere Problem!", unterbrach ihn Robin. „Da hat sie Recht!“, sagte Zorro. „Wir sollten auf ein Dach klettern, die Bomben schlagen nur auf den Boden ein, die Häuser werden verschont!“, sprach Robin weiter.

"Stimmt!"

"Da eine Leiter, damit können wir auf's Dach!"

"Wo?"

"Da, an der Hauswand!"

Robin kletterte als erstes hoch, dann Zorro. Als Lysop schon fast oben war, schlug eine Bombe in die Leiter ein.